

Nachruf

Am 17. Mai verstarb

Herr Stadtältester

Wolfgang Sahmland

Gießen-Allendorf

Der Verstorbene war von 1989 bis 2001 Stadtverordneter sowie von 2001 bis 2021 ehrenamtlicher Stadtrat der Universitätsstadt Gießen.

Wolfgang Sahmland hat sich stets tatkräftig und empathisch in den politischen Gremien für gute Lösungen im Sinne der Gießener Bürger*innen eingesetzt. Dazu hat er viele Wege geebnet und viele Spuren hinterlassen.

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen werden das vorbildliche Wirken des Verstorbenen für die Bürger*innen der Universitätsstadt Gießen in ehrendem Andenken bewahren.

Universitätsstadt Gießen
Der Magistrat

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister

Universitätsstadt Gießen
Die Stadtverordnetenversammlung

Joachim Grußdorf
Stadtverordnetenvorsteher